



FRENTES POLÍTICOS

1. Aguas con el agua. El mayor problema en Nuevo León es el abasto de agua, y en ese tema el gobernador **Samuel García** no ha dejado de atender uno y otro polos. Lo mismo negocia con empresas para que compartan sus abundantes dotaciones, que concierta con los empresarios para llevar a cabo un plan regulador y, más recientemente, tras las auditorías y clausura de tomas clandestinas, además de las denuncias y sanciones, inició operativos en la entidad para recuperar la mayor cantidad de líquido posible. "Vamos a combatir de frente el agua-chicleo", sentenció. Ante la posibilidad de que pudiera haber más tomas clandestinas o robo del vital líquido, pidió cooperación de la sociedad. Madurez, mano firme y control para resolver el conflicto. Es lo que se ve.

2. Hombro con hombro. Expresó **Cuauhtémoc Blanco**, mandatario de Morelos, ante el presidente **Andrés Manuel López Obrador**: "Estamos juntos en la búsqueda por dignificar al pueblo mexicano mediante la igualdad de oportunidades. Agradecemos su cercanía y sensibilidad a las necesidades de nuestra gente. En Morelos sabemos que la transformación avanza a paso firme, y esto es gracias al trabajo en equipo de todas y todos los que queremos una nación justa, pacífica y en crecimiento". El gobierno estatal, ratificó, trabaja de manera conjunta con la Federación para consolidar la transformación. **Blanco** entra en la lista de unos cuantos gobernadores que cuentan con la confianza presidencial a toda prueba. No la defraude, gobernador.

3. Un rey Midas. "Para conseguir el cambio verdadero que desean las y los ciudadanos, es tiempo de renovarnos para tener un partido organizado, unido y fuerte que nos permita mantener la eficacia electoral que hasta ahora se ha logrado, pero que, también, sea la vía para regenerar la vida pública del país y, así, logremos consolidar el proyecto de nación que encabeza **Andrés Manuel López Obrador**", expresó **Mario Delgado**, líder nacional de Morena. El partido renovará sus órganos internos tanto a nivel estatal como nacional, informó. Será en los siguientes tres meses, mediante un proceso democrático, transparente e incluyente donde no se deje fuera a nadie, pues, dijo, "la fuerza de Morena está en la gente". Todo le ha salido bien, pero, ¿el salto a una secretaría?



4. Flacos y endeudados. La crisis del PRD y del PRI va más allá del adelgazamiento en sus listas de militantes: toca terrenos de lo económico. Arrastran adeudos bancarios derivados de los reveses electorales que han sufrido en los últimos años. En el caso del tricolor, destaca un crédito con Banca Afirme por 207.4 millones de pesos, adquirido en 2021, en tanto que el sol azteca recurrió hace unos meses a un endeudamiento bancario por 50 millones de pesos y a la enajenación de bienes para hacerse de más recursos ante la merma en su financiamiento. **Jesús Zambrano** y **Alejandro Moreno** tendrán mucho en qué pensar para solucionar los déficits. Consecuencia de haber perdido el poder.

5. Raíces. Desde Coatlán del Río, Morelos, por segundo día consecutivo el primer mandatario señaló que no buscará la reelección. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que no debe existir preocupación por quien lo releve cuando deje el cargo, porque su sucesora o sucesor será mejor que él. Y reiteró que, en dos años y tres meses, cuando concluya su mandato, se jubilará. "Porque ya me faltan dos años y tres meses y ya está tomada la decisión, porque es una cuestión de principios, yo ya me voy a jubilar. Terminando mi mandato ya cierro el ciclo y va a haber relevo generacional". Tiene confianza en que lo sembrado le ayudará a Morena a consolidar la transformación. Tiene confianza. Y así será, ante una oposición adormilada.